

MIRADOR

Eleva HR Ratings calificación crediticia para Zacatecas

Zacatecas, Zac.- Gracias al buen desempeño financiero del gobierno de Alejandro Tello, la encuestadora internacional HR Ratings elevó la calificación de sus créditos a Zacatecas de AA+(E) a AAA (E) y AA (E) a AA+(E), según informó el Secretario de Finanzas, Jorge Miranda Castro.

En conferencia de prensa, el funcionario precisó que el incremento en la calificación de los créditos por 4 mil 73 millones de pesos con Banorte y 2 mil 800 millones con Banobras fueron considerados como extremadamente fuerte y muy fuerte por HR Ratings.

Lo anterior -explicó- obedeció, entre otros factores, a que el Estado de Zacatecas ha cumplido con la creación de los Fondos de Reserva y ha logrado un crecimiento de ingresos propios, así como de participaciones federales y esto se tradujo en mayores flujos.

También se refirió al hecho de que, pese a las adversidades relacionadas con los recursos federales, la entidad presenta estabilidad financiera; además, la contratación de SWAPS (permutas financieras) permitió la cobertura de las tasas de interés.

El Secretario Jorge Miranda se refirió a la evolución de la deuda pública a partir de 2016, cuyo saldo se encuentra en simetría con lo publicado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Dijo que, actualmente, la deuda pública estatal es de 7 mil 163 millones de pesos al primer trimestre de 2009, y que según la perspectiva rumbo al cierre del ejercicio, espera que sea por el orden de 6 mil 900 millones.

Miranda Castro también indicó que, de acuerdo con los últimos resultados emitidos por la SHCP sobre el Sistema de Alertas, Zacatecas continúa en Semáforo Verde, lo que indica que mantiene un endeudamiento sostenible.

Esto significa -manifestó- que nuestra entidad experimenta una condición de salud financiera interesante, a pesar de las adversidades macroeconómicas. De seguir así, se entregará un estado con mejor condición económica de la que se recibió y con mejor perfil de deuda.

Asimismo, habló acerca de los posibles escenarios al cierre del ejercicio 2019 y entre los positivos destacó mayor estabilidad del coeficiente efectivo del Fondo General de Participaciones; mayor fortalecimiento de los ingresos propios; resolución favorable de amparos de impuestos ecológicos; consolidación de las medidas de racionalidad, austeridad y calidad del gasto.

Finalmente, con relación al escenario negativo, el titular de la Secretaría de Finanzas dijo que podría haber una afectación en las participaciones y caída en recursos federales, necesidad de apoyo de la Federación para cubrir el gasto educativo y reducción de convenios con dicho orden de gobierno.